



しおかぜ



2025.2.26 加藤悠橙拳士 黒帯を締めて 仙台杜都道院

更新をお願い致します

年度替わりの時期となりました。個人
会員の更新をお願い致します。更新が出
来ない方については道院長が代行致します
ので連絡をお願い致します。

加藤悠橙拳士初段取得

仙台杜都道院の加藤悠橙拳士は、2月
23日開催の宮城県連盟の昇格考試で見事
「初段」に合格しました。今後、中学生にな
っても細く長く継続し、二段を目指してい
ただきたい。今後の活躍を期待します。

塩竈・仙台杜都道院 入会者募集

早いものでもう3月です。新年度に向け
期待をふくらませている方も多い時期では
ないでしょうか。

少林寺拳法塩竈道院・仙台杜都道院で
は入会者の募集を行っています。春からの
習い事等は、この時期に決めることが多いよ
うです。拳士の皆さん、近所の方、お友達
や同僚の方にお声掛け下さい。

大澤隆管長 縁起

与えることで人生を豊かに

3月になりました。本山では先月末から
少林寺拳法連盟の本部合宿で大学生達が
たくさん訪れ、道場および境内がいつも
増して若いエネルギーで溢れています。開祖
は高校生、大学生を宝物のように大事にさ
れました。少林寺拳法を在学中のものだけ



2025.3.1 塩竈道院での稽古で

にすることなく、卒業後も少林寺拳法を
続け、「人づくり」の道に共鳴して、次世代
の指導者が出てくることを願っています。

さて、社会一般では3月は年度末の決算
時期です。その年度の終わりを迎えるにあ
たり、目標や理想とするところをどれぐら
い実現できたかが結果として現れ、それを
基に次年度の計画を詳細に固めていく時期
になります。開祖が法話の中で折に触れて

今後の予定

- ◎ 3月 9日(日) 審判講習会(青葉体育館)
- ◎ 3月23日(日) 9:00 ~ 12:00 特別稽古・入門式(塩竈道院専有道場)
- ◎ 4月27日(日) 宮城武専・昇格考試(青葉体育館)
- ◎ 5月 3日(土:憲法記念日) 仙台市大会(青葉体育館)

「勝たなくていい、負けなければいい」と説かれたように、どれだけ障壁があろうとも、最後まであきらめなければ、目標を達成することが出来ます。特に目標の達成が見える頃に、苦しさから逃れて楽をしたくなったり、ブレーキをかけたりしてしまうことがあります。そんな時に日頃の修練で培った強い意志をもってやり遂げることが大事です。



2025. 2. 16 阿部友拓拳士の入門式で 塩竈道院

また私達は金剛禅の門信徒である以上、何か物事を進める時には、「与える」側であつてほしいと願っています。人は生まれた時には与えてもらわないと生きていけない存在ですが、成長するにつれて自立をし、やがて周囲に貢献できることが増えていきます。自身の行動で周囲に貢献し、周囲への貢献が自信や次の行動の勇氣となつて、さらに周囲に与えられるものが増えていきます。その積み重ねが自分だけでなく他人の人生をも豊かにし、平和な世の中、理想境へと続いていきます。

そして人に与えられるものはお金やモノに限りません、無財の七施と言われるように、笑顔を見せたり、優しい言葉や元氣が出る言葉をかけたりするなど、探せばいくらでも出てくるのではないのでしょうか。

年度の節目となります。皆様が心新たに2025年度を迎えられますように、今月も共に金剛禅運動に邁進していきましょう。

中国古典 紹介

疑わば用ちうるなかれ、用いては疑うなかれ

『通俗論』

人使いの神髄である。しいて訳せば、「疑つたら使うな、使つたら疑うな」となる。つまり信頼のおけない人間は初めから登用するな、これはと見込んで登用したら、とこ

とん信頼して使え、というのだ。
リーダーかくあるべしということだが、一般にはこの逆のケースが多いのではないかと。せつかく部下を登用しても、信頼して仕事をまかせることができない。部下としては、自分が上から信頼されているかいないか、敏感にわかる。信頼されていないとわかれ、萎縮する。萎縮すれば、実力の半分も出し切れない。悪循環である。

もつとも、部下を信頼せよと言っても、その相手が信頼するに足りる人間であるかどうか、とつくり見極めてかからなければならぬ。信ずべからざる人間を信じるのは、これまた大怪我の元だ。

人を見る眼をもたなかつたら、リーダーはつとまらないということでもある。

加藤悠子拳士 昇段試験前の稽古で

